



SSC

Síntesis de medios

29 de octubre de 2024

Primeras Planas

Renuncian 7 Ministros; van por acotar reforma
8 ministros de la Corte ponen su renuncia sobre la mesa
Plantean anular parcialmente la reforma judicial
Renuncian 7 ministros: se irán en 2025 con su pensión intacta
"Proceden acciones de inconstitucionalidad contra reforma al PJ"
Rumbo al choque: ministro, por tumbar partes de reforma; 4T rechaza proyecto
Renuncian ocho ministros a elección
Sexenio perdido
¡Berrinche!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Van 8 mil conductores remitidos a El Torito

En que va del año, la SSC-CDMX ha remitido al Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social, conocido como El Torito, a 8 mil 872 personas como parte del programa Conduce sin Alcohol, un operativo en el que se aplican pruebas rápidas de alcoholemia en retenes itinerantes. Ayer, las autoridades celebraron los 66 años de El Torito. En el evento, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, dijo que en ese lugar se respetan los derechos humanos de todas las personas que ahí son sancionadas y agregó que a quienes más se detiene y pasan más tiempo en ese lugar son motociclistas. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / sin mención: [La Jornada](#) / [La Razón](#)

La SSC refuerza seguridad

Como parte de las acciones de reforzamiento de seguridad en la alcaldía Xochimilco, policías de la SSC de la CDMX realizaron trabajos de investigación, así como recorridos de prevención, seguimiento y reconocimiento en diferentes colonias, lo que derivó en la detención de varias personas en posesión de posibles narcóticos. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, dio a conocer la detención de 27 presuntos delincuentes. [El Heraldo de México](#) sin mención: [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Avanza estrategia contra la extorsión

El Gobierno de la CDMX elabora una estrategia contra la extorsión que no solamente involucrará a la SSC. **Pablo Vázquez**, titular de esa dependencia, adelantó que en primera instancia será desarrollada en la zona del Centro Histórico, debido a que es una zona prioritaria. El funcionario señaló: "La jefa de Gobierno hace unos días instruyó a todo el gabinete (de seguridad) diseñar una estrategia específica". [Excélsior](#)

Aislamiento de jueces fue acción preventiva y temporal, afirma el Gobierno de la CDMX

La libertad de expresión, de manifestación y asociación está garantizada y el domingo no fue la excepción, pues el encapsamiento temporal y preventivo de trabajadores del Poder Judicial Federal fue para mantener el orden, evitar confrontaciones y facilitar el acceso al Autódromo Hermanos Rodríguez, donde se llevaba a cabo el Gran Premio de México, afirmó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#)

Detienen a El Chaneque, líder de célula de extorsión

Elementos de la SSC de la CDMX detuvieron en el municipio de Nezahualcóyotl a Irving Arturo "N", alias El Chaneque, quien es señalado como el responsable de organizar y participar en el secuestro exprés de un menor de edad el 22 de febrero pasado. Fue a través de sus redes sociales que el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, detalló que el sujeto es líder de una célula delictiva dedicada al secuestro, extorsión y narcomenudeo en las alcaldías Cuauhtémoc e Iztacalco. [El Universal](#) sin mención: [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



SSC

Síntesis de medios

29 de octubre de 2024

Imponen prisión preventiva justificada a tres implicados en el asesinato de abogada

Un juez de control impuso prisión preventiva justificada a tres personas, quienes presuntamente estarían relacionados con el asesinato de la abogada penalista Oralia Pérez Garduño, cometido el 17 de octubre pasado en Viaducto Miguel Alemán y avenida Cuauhtémoc, en la colonia Roma Sur. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que dos de ellos participaron como "muro en la operación, facilitando la ejecución y la huida de quienes perpetraron el acto de manera material, y otro habría sido un facilitador". [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) sin mención: [La Prensa](#)

Habrán 18 mil policías cuidando panteones

En el marco del Día de Muertos, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** anunció un operativo para resguardar a los visitantes de los 120 panteones en la CDMX. De acuerdo con la policía local, el operativo de seguridad, vigilancia y movilidad, se extenderá a diferentes áreas y puntos como tianguis, romerías y ofrendas de las 16 alcaldías. Se desplegarán 18 mil 401 policías y 3 mil 24 vehículos oficiales, así como 12 ambulancias, ocho motoambulancias, un helicóptero Cóndor, 10 motocicletas y cinco grúas. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#)

Semar y SSC CDMX refuerzan seguridad

Cerca de 350 efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Marina, fuertemente armados, patrullaron las calles de la colonia Morelos para intentar frenar los hechos violentos, tras las disputas de los grupos delictivos que operan en la Venustiano Carranza. En el operativo había más de 16 unidades de la SSC, tres vehículos conocidos como Rinocerontes, y tres unidades de la Semar, que se colocaron sobre avenida Ferrocarril de Cintura. El jefe **Ocelotl, Rogelio Ramón Hipólito**, dio indicaciones para que se distribuyeran por la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Operativo F1

Durante el fin de semana de Fórmula 1, la alcaldía Iztacalco detuvo a 26 revendedores y comerciantes de productos piratas afuera de Ciudad Deportiva. Todos fueron trasladados al Juzgado Cívico. [Reforma](#)

Multitud en celebración a San Judas Tadeo

Miles de personas acudieron ayer a la celebración anual de San Judas Tadeo. Los 252 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegados fueron insuficientes para mantener el orden en las inmediaciones del templo. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

Comienza romería de la flor amarilla en Central de Abasto

La romería de Cempasúchil en la Central de Abasto se inauguró este lunes 28 de octubre con la participación de 208 productores, informó Mónica Pacheco, coordinadora de dicho centro de abasto. La coordinadora invitó a los capitalinos a "hacer sus muertos" en la Central de Abasto donde se trabaja las 24 horas con un amplio dispositivo de seguridad por parte del personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [La Prensa](#)

¿Te intentaron extorsionar? Haz el reporte ante la **SSC** vía telefónica, llama al 55 5242 5034. [Reforma](#)

Mato a puñaladas a su pareja sentimental

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que agredió con un arma punzocortante a su pareja sentimental, quien perdió la vida en un domicilio ubicado en la colonia San Miguel del Pueblo de San Andrés Mixquic, alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Mujeres sicarias

En el Barrio Bravo de Tepito las mujeres no se quieren quedar atrás y ya comenzaron a participar en ejecuciones. El caso de dos mujeres detenidas por **elementos de la SSC** en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, son muestra de ello. [Basta](#)



SSC

Un menor pierde la vida aplastado

Un niño perdió la vida al ser arrollado por la conductora de una camioneta sobre calle Mextli, de la colonia Arenal Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes detuvieron a la responsable, testigos señalan que el niño salió corriendo de entre los carros. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Se fue al mandado y perdió las piernas

Una mujer de la tercera edad perdió ambas piernas tras intentar cruzar avenida Eje 5 Sur, en la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa y ser arrollada por un tráiler. La mujer fue llevada por paramédicos a un hospital cercano, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladaron al chofer al MP para deslindar responsabilidades. [El Gráfico](#)

Resulta herido policía al ser atacado a tiros

Un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resultó herido de bala, en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. El oficial iba en su motocicleta, cuando unos sujetos a bordo de una camioneta se le emparejaron y sin mediar palabra le dispararon. Con ayuda del C2 se logró la detención de los presuntos responsables cuando intentaban escapar en la colonia Jardín Azpeitia, de la alcaldía Azcapotzalco, mientras el elemento fue trasladado a un hospital para su atención. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Fallece mujer atropellada por una moto

El conductor de una motocicleta fue detenido por la **policía** tras atropellar y matar a una joven en calles de la colonia Alfonso Ortiz Tirado, alcaldía Iztapalapa. Según versiones de testigos, la joven intentó cruzar por el paso peatonal para llegar a la estación del Metrobús Río Mayo, cuando la atropellaron. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Atoran infraganti a madre de joven ejecutado

Una dealer identificada como Karla "M", fue capturada con una subametralladora y múltiples dosis de narcóticos por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando realizaban rondines de seguridad por las calles Mineros y Carpintería, en la colonia Morelos, donde horas antes habían ejecutado a su hijo Ángelo Daop Méndez, sicario de la Unión Tepito. [Basta](#)

Roberto Batlia

Un sujeto conocido como "El Rey de la piedra" fue detenido por autoridades de la CDMX, en la alcaldía Azcapotzalco. Es considerado como uno de los mayores traficantes de droga en la alcaldía Venustiano Carranza. De acuerdo con registros **policíacos**, es la tercera detención que se reporta. [El Gráfico](#)

Enfermizos

Una mujer mató a cuchilladas a su esposo tras sufrir maltrato por parte de éste en un domicilio ubicado en calle Nueva Revolución, en la colonia El Vergel, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Estrella, quienes detuvieron a la responsable. [El Gráfico](#)

Rehabilitarán las coladeras de la CDMX

Para inhibir el robo de coladeras y dar mantenimiento a estas rejillas metálicas, el gobierno capitalino alista el "Coladeratón", que tiene como objetivo mejorar los espacios públicos. De acuerdo con José Mario Esparza, titular de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, la estrategia estará a cargo de la Secretaría del Agua, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, además de la **Policía de la CDMX**. [Basta](#)

**SSC**

Síntesis de medios

29 de octubre de 2024

Pese a orden del CJF, paro continúa en diversas sedes

Trabajadores realizan protesta afuera de la SCJN, mientras que otros se mantienen afuera de juzgados; vocera insiste en que "no existen aún las condiciones para ingresar a laborar". En el edificio sede del PJF de avenida Revolución 1508, en el que se realiza la "contraañanera" judicial, decenas de trabajadores se mantuvieron en la explanada a la espera de poder ingresar. Al contrario de San Lázaro, nadie bloqueaba la puerta, y **los policías que custodian** los accesos se mantuvieron bajo vigilancia. [La Razón](#)

Marchan para exigir justicia por la agresión a Diana

Integrantes de la comunidad LGBTTTIQ+ realizaron una manifestación en solidaridad y apoyo a la activista y lideresa de los comerciantes ambulantes, Diana Sánchez Barrios, quien fue atacada a balazos el pasado 17 de octubre en la calle de Motolinía, en el Centro Histórico de la CDMX. Durante su caminata, detuvieron su paso en Motolinía y 5 de Mayo para guardar un minuto de silencio frente a un puesto de vigilancia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** instalado tras la agresión. [El Universal](#)

Ciudad basura

En las 16 alcaldías hay más de 600 tiraderos clandestinos de basura. Iztapalapa cuenta con un total de 128 tiraderos clandestinos, para los que se ha invertido 31 millones 634 mil 674 de pesos en su atención. Después, figura Gustavo A. Madero, que tiene registrados un total de 88 tiraderos clandestinos, para los que se han emprendido acciones como la limpieza total de los sitios, recolección de residuos y supervisión de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reporte Índigo](#)

Ignora Circe inseguridad

En sus primeras semanas de gobierno en Xochimilco, la nueva alcaldesa Circe Camacho, ha optado por participar en actos políticos de otras demarcaciones, en lugar de concentrarse en el territorio por el que fue votada, en un contexto donde la inseguridad posiciona a la alcaldía como la de cifras más críticas en seguridad ciudadana. La alcaldesa anunció que dependerá de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al incluir 50 nuevas patrullas en la demarcación. [Basta](#)

Habrá cero tolerancia a negocios con venta ilegal de bebidas alcohólicas: Jeancarlo Lozano

El alcalde de la Gustavo A. Madero, Jeancarlo Lozano, aseguró que habrá cero tolerancia a negocios con venta ilegal de bebidas alcohólicas, lo anterior durante el Gabinete de Seguridad y la Mesa de Construcción de la Paz de la demarcación. Los operativos a este tipo de establecimientos forman parte de las acciones para evitar que los jóvenes compren alcohol de forma indiscriminada. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Plaza Central: Blindar BJ / Juan R. Hernández

La estrategia del exalcalde Santiago Taboada de "Blindar BJ" ha demostrado ser solo una fachada. La semana pasada, un joven asaltó a un cuentahabiente en la colonia Periodistas, alcaldía Benito Juárez, pero el delincuente fue detenido en la alcaldía Gustavo A. Madero. En la GAM, las políticas públicas emanadas de un gobierno sensible han comenzado a dar frutos, bajo la dirección del alcalde Jeancarlo Lozano y el Comisionado General de Seguridad Ciudadana, Abraham Borden, se llevan a cabo diariamente mesas de Seguridad por la Paz. En estas reuniones participan la GN, la **SSC** y la PDI, quienes analizan avances y reportes en materia de seguridad. [Basta](#)

Columna ¿Será?: Operativo de seguridad

Además de los buenos resultados en cuanto a derrama económica que se generaron por el Gran Premio de México, se rescata del evento el operativo de seguridad que se echó a andar alrededor, principalmente por el papel de la **Policía capitalina**, y el decomiso de la alcaldía de productos pirata; satisfecha por el trabajo, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, expresó su intención de extender la permanencia del "Gran Circo" en tierras mexicanas al menos hasta 2030. [24 Horas](#)



SSC

Síntesis de medios

29 de octubre de 2024

Policiaco

Hubo 12 heridos al chocar el MB

Una unidad de la Línea 2 del Metrobús chocó contra un vehículo particular que invadió el carril confinado, 12 usuarios resultaron lesionados, por lo que fueron atendidos por paramédicos en el lugar, mientras cuatro requirieron traslado hospitalario. [El Gráfico](#)

Su compita lo destartaló a plomazos

Un hombre dedicado a la venta de autopartes fue asesinado a balazos por un sujeto con el que ingería bebidas alcohólicas en un inmueble ubicado en la colonia Buenos Aires, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Fallece motociclista tras encontronazo

Un choque entre dos motocicletas provocó la muerte de un joven y dos mujeres más resultaron lesionadas sobre avenida 22 de Febrero, en la alcaldía Azcapotzalco. Reportes **policiacos** indican que alguno de los conductores ignoró el semáforo para ganar el paso, provocando el accidente. Paramédicos trasladaron a las mujeres a un hospital de la zona. [Reforma](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Aumentan mujeres en reclusión

En los últimos cuatro años, el número de mujeres privadas de la libertad sin recibir sentencia en los **centros de reclusión** de la CDMX presenta un aumento, denunció la diputada local Rebeca Peralta, vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos. Puntualizó que el número de hombres en reclusión sin sentencia va a la baja, pues mientras en 2022 había 7 mil 182, para 2023 disminuyó a 5 mil 850. [Excélsior](#)

Justicia

Les falta software para indagatorias

De contar con un avanzado software que permitía registrar huellas dactilares halladas en escenas del crimen o rastrearlas, en la FGJ capitalina regresaron al registro de las mismas en papel, sin posibilidades de cotejarlas para lograr detenciones. Reforma pidió a la fiscalía su versión sobre el caso, pero no respondió. [Reforma](#)

Artículo: Prevención desde la justicia / Ulises Lara López

La actuación de la Fiscalía concentra sus principales esfuerzos en acciones de carácter reactivo, posterior a la comisión de algún delito; sin embargo, desde los Ministerios Públicos y las Fiscalías Territoriales hasta las unidades de investigación y peritaje, junto con los centros especializados en apoyo a víctimas, acumulamos diariamente experiencias y aprendizajes altamente valiosos para desarrollar estrategias de prevención efectivas en nuestra ciudad. A partir del trabajo pericial y de investigación, es posible contribuir al ofrecimiento de información y conocimiento de las circunstancias que rodean cada delito y con ello identificar y analizar aquellos factores que contribuyeron a su comisión. [El Universal](#)

Imagen Destacada

